

16 y 17 de Enero. San Antón

Al igual que tantos años, el día 16 de Enero, la noche se ilumina a la luz de las lumbres, y al calor de ellas, el chorizo, la chuleta y las flores son acompañantes fieles de la misma.

Al día siguiente, día 17, y después de una noche plagada de "candelas", la Plaza de la Constitución vuelve a llenarse de color, gentío y "ladridos".

Y es que las tradicionales "Vueltas de los Animales" a la Iglesia de San Pedro, para que San Antón los bendiga, dan comienzo, a eso de las cinco de tarde y sobre las cinco y media la cofradía lleva al Santo a la Plaza del Sol, donde el párroco Antonio Lara, que este año también aportaba su granito de arena en forma de minino, efectúa la bendición de los animales que por allí van pasando.....

Muchísimos perros, gatos, tortugas, conejos, un cerdo y hasta un mapache pasaron por allí, y también los caballos y algún que otro burro que no podían faltar a esta tradición tan arraigada a nuestro pueblo.

Finalizó con la entrega de trofeos y medallas a buen número de participantes.

Mi agradecimiento desde aquí a Emilia Hoyo, que gentilmente me ha cedido las fotografías de las lumbres.

FOTOS VÍDEO